



**Christopher Wooh raconte comment Samuel Eto'o, président de la FECAFOOT, l'a convaincu de rejoindre les Lions Indomptables, en le contactant personnellement et en exprimant son désir de le voir rejoindre l'équipe nationale camerounaise, ce qui a été un moment de fierté pour le joueur et sa famille.**

« A Lens avec Ganago, je pars chez lui après le match, je suis dans la piscine, il m'appelle qu'il y'a le président Samuel Eto'o qui veut mon numéro, Ganago c'est un proche, je pensais qu'il rigolait, je prends le téléphone, je vois le numéro et je dis sûrement c'est un copain à lui, je décroche je reconnais sa voix (Samuel Eto'o). Je sors de la piscine « c'est le président (rire). Il me dit qu'il aimerait me voir à Lens, même à la vieille je me disais non il ne doit pas venir. Et le lendemain il a pris mon père de Louve jusqu'à Lens..... Le jour que je l'ai vu ça m'a fait bizarre, j'étais en face de lui, je remémorais tous ses interviews, et je disais oui c'est vraiment lui... après ça il est parti chez moi et il a causé avec mes parents, qu'il voulait que je rejoigne les Lions Indomptables, franchement ça m'a fait plaisir..... J'ai toujours dit que je voulais rejoindre la sélection camerounaise. Et le fait qu'il s'est déplacé et qu'il est venu me voir, je n'ai pas hésité et j'ai accepté et ça m'a fait plaisir et mon père était dans une fierté de « OUFF » surtout quand j'ai marqué mon premier but », a confié le défenseur camerounais au média en ligne 90 minutes.

[?'''''''''''' ? ? ? ? ? ? ?]

?? Quand Christopher Wooh raconte comment le président de la fédération Samuel Eto'o l'a appelé pour qu'il rejoigne les Lions Indomptables ???

?: [@90footballFr](https://twitter.com/90footballFr) [pic.twitter.com/8Kih4oA2tX](https://pic.twitter.com/8Kih4oA2tX)

— La Tanière<sup>23</sup>? ? (@lataniere237) [November 15, 2023](#)